



NEWS

"MOBILISATION POUR L'UKRAINE" - MANTES-LA-JOLIE MAGAZINE - AVRIL 2022

Depuis le début de l'invasion de l'Ukraine par la Russie, les initiatives se sont multipliées pour venir en aide aux populations en exode ou restées sur place, parmi elles, celles d'Anna et d'Olga. La Ville a également organisé en mars une collecte de produits de 1ère nécessité. Les dons récoltés dans les différentes structures municipales ont depuis été acheminés par le Dpt des Yvelines.

Publié le 05 avril 2022

MOBILISATION SANS PRÉCÉDENT POUR L'UKRAINE

UN ÉLAN DE SOLIDARITÉ SPONTANÉ

Un choc. C'est ce qu'a ressenti Olga Gerasymenko à l'annonce de la guerre engagée par la Russie. Originaire d'Ukraine, elle réside à Limay depuis 20 ans. *" La première semaine, je pleurais et je tremblais tout le temps. Toute ma famille est là-bas, à Kiev. Et puis deux jours plus tard, avec mon mari, nous avons décidé de nous bouger. L'action permet de se sentir moins inutile, moins impuissant. "*

Son envie d'agir a croisé celle d'Anna Wojcik, fleuriste mantaise qu'on ne présente plus, d'origine polonaise. *" J'ai vu ces images et je ne pouvais pas rester sans réagir. Il fallait faire quelque chose. "* Avec le docteur Ribat, elles ont donc lancé une collecte et ont été elles-mêmes surprises par l'élan de solidarité des habitants du Mantois et de la Normandie si proche.

" Nous avons vu un élan extraordinaire, une implication incroyable ", témoigne Anna. Marie-Claude vient justement apporter à la boutique des produits de première nécessité. *" Des gens ont dû quitter leur pays. C'est absolument dramatique ",* se désole-t-elle. *" Je pense qu'il est important que les hommes qui se battent là-bas sachent que leurs femmes et leurs enfants sont en sécurité. "*

<https://www.manteslajolie.fr/information/fil-infos/mobilisation-pour-lukraine-mantes-la-jolie-magazine-avril-2022-1294?>



Je ne pouvais pas rester sans réagir. Il fallait faire quelque chose.

Les dons ont été triés, emballés dans un entrepôt de Gargenville. Les clubs services, le Rotary et le Lion's, ont participé à l'affrètement de semi-remorques qui ont servi à acheminer les produits de première nécessité. " *Aujourd'hui, nous devons trouver une vitesse de croisière car notre action risque de s'inscrire dans la durée* " explique Olga. " *C'est pourquoi nous avons besoin de gens proactifs qui viennent nous soutenir avec leurs propres idées. Tout seul on va plus vite, ensemble on va plus loin.* "

Plus d'infos sur

[perspectives-ukrainiennes.org \(http://www.perspectives-ukrainiennes.org/\)](http://www.perspectives-ukrainiennes.org/)

et sur Facebook :

[Aide Ukraine dans le Mantois \(https://www.facebook.com/groups/304484941599072\)](https://www.facebook.com/groups/304484941599072)

*

LES MANTAIS RÉPONDENT PRÉSENTS

La solidarité en faveur de l'Ukraine est au rendez-vous à Mantes-la-Jolie. Lancée en mars par la Ville, une collecte de produits médicaux et de première nécessité a connu un franc succès. Les particuliers, les bénévoles, les entreprises y ont répondu et même deux classes d'élèves mantais, qui sont venus déposer des biens accompagnés de leurs enseignants. En quelques jours, trois grandes palettes ont été récoltées à l'Agora, à l'Espace Brassens et dans les Centres de Vie Sociale. Des denrées, des produits d'hygiène, des médicaments, des sacs de couchage... autant de petits gestes pour répondre aux besoins essentiels des familles ukrainiennes en exil ou restées sur place.

Appel aux dons

Ces biens ainsi que ceux des associations caritatives et de bénévoles ont été regroupés, puis triés au gymnase Lecuyer. Entre le 17 et le 18 mars, les camions affrétés par le Département ont fait la navette entre les points de collecte et un grand centre de stockage. Ainsi au total, grâce à un élan de générosité inédit, près de 980 tonnes de dons ont été collectées. L'équivalent de 40 poids-lourds ! L'acheminement s'est déroulé sous le contrôle de la Protection Civile jusqu'aux portes de l'Ukraine



980 tonnes, l'équivalent de 40 poids lourds

Les actions de solidarité doivent se poursuivre. Les grandes institutions caritatives (Croix-Rouge, Unicef, Fondation de France...) ont lancé des appels aux dons sur leurs sites Internet. Attention cependant aux fraudes et arnaques qui fleurissent notamment via les réseaux sociaux.

<https://www.manteslajolie.fr/information/fil-infos/mobilisation-pour-lukraine-mantes-la-jolie-magazine-avril-2022-1294?>

Articles tirés de Mantes-la-Jolie Magazine N°8 - Avril 2022 |

[A retrouver ICI\(https://fr.calameo.com/read/00545738888c4dd503e1f\)](https://fr.calameo.com/read/00545738888c4dd503e1f)



